



## Fuerza Aérea participó en Ferias Vocacionales en Iquique y Alto Hospicio

Los alumnos de educación media de ambas comunas conocieron las alternativas académicas y el trabajo que realiza la Institución en el Norte del país.

Una delegación de Aviadores Militares, participó en diversas Ferias Vocacionales en la ciudad de Iquique y Alto Hospicio, donde la 1ª Brigada Aérea sostuvo encuentro con los jóvenes para interiorizarlos sobre el ingreso a la Institución y las formas de inscripción a las

Escuelas Matrices de la FACH.

Los jóvenes pudieron conocer las alternativas académicas de postulación a la Escuela de Aviación "Capitán Manuel Ávalos Prado" y de la Escuela de Especialidades "Sargento 1° Adolfo Menadier Rojas", donde mediante

orientación técnica y la experiencia de los Aviadores Militares pudieron conocer con más profundidad a la Institución.

El Colegio Hispano Británico, Academia Tarapacá, Colegio Bajo Molle, y la "Feria Expo Juventudes", organizada por el Instituto Nacional de la

Juventud (INJUB) en la comuna de Alto Hospicio, contó con la participación de diferentes establecimientos educacionales.

Como siempre, la Fuerza Aérea se encuentra presente al llamado a participar en este tipo de actividades realizada por cada uno de los establecimientos educacionales de la Región de Tarapacá, para ir a entregar las alternativas de ingreso a la Institución y compartir las experiencias con las futuras generaciones en el Norte del país.